

Fecha 09.04.2009	Sección Ciudad y Estados	Página pp-18
---------------------	-----------------------------	-----------------

- Hablan de ahorro, pero no reparan fugas, responde el funcionario federal

## Urgente, reducir fugas, responde Luege

El director general de la Conagua, José Luis Luege Tamargo, abrió un nuevo frente en la polémica con el GDF. Ahora dijo que es urgente reducir las fugas para hacer más eficiente la distribución en redes, por lo que pide a los organismos operadores de agua en el Distrito Federal y a los municipios conurbados que aumenten su eficiencia física cambiando las redes, eliminando fugas y haciendo una serie de obras de macro y micro medición. Más adelante, en entrevista radiofónica, señaló: "Hay que bajarle, pero esto es de los dos lados (al debate)".

Luege informó que debido a la falta de lluvia en la región durante 2008, y a la fecha, las presas que aportan agua al Sistema Cutzamala registran un 47 por ciento de almacenamiento, significativamente menor al promedio histórico, que es de 69.6 por ciento. El funcionario explicó que, debido a que los ni-

veles de las presas se encuentran en su nivel más bajo en toda la historia, entra en marcha la tercera disminución del agua a la Zona Metropolitana del Valle de México los días 9, 10, 11 y 12 de abril.

Ante esta situación, se acordó con el Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM) y con la Comisión del Agua del Estado de México (CAEM) una reducción en la entrega de agua tres días al mes de enero a junio, con el fin de ahorrar 10 millones de metros cúbicos en cinco meses.

Señaló que el Sistema Cutzamala sólo aporta 20 por ciento del total de agua que se consume en la Zona Metropolitana del Valle de México, considerando los municipios conurbados del Estado de México más el Distrito Federal.

México • Marcelo Salinas

